

LYON 4^e

Evacuation du gymnase M.-Scève : 26 jeunes migrants toujours à la rue

Installés depuis dimanche au gymnase Maurice-Scève, les jeunes migrants de la Croix-Rousse ont quitté la salle de sport ce vendredi. 26 d'entre eux, qui ne bénéficient toujours pas de solution d'hébergement, s'installeront dans un squat sans électricité rue Denfert-Rochereau.

En raison des orages annoncés cette semaine, la préfecture a réquisitionné dimanche dernier le gymnase Maurice-Scève pour y mettre à l'abri la cinquantaine de jeunes migrants installés depuis le 28 mai sous des tentes dans le squat Gustave-Ferrié.

« La fausse solution du squat »

Depuis 5 jours, les jeunes en reconnaissance de minorité dormaient sur des lits de camp pliables fournis par la Croix-Rouge. Une solution très provisoire car une évacuation des lieux était prévue ce vendredi. Entre-temps, la mairie



Les jeunes migrants du square Gustave-Ferrié hébergés depuis dimanche dans le gymnase Maurice-Scève ont quitté les lieux ce vendredi en fin d'après-midi. Photo Progrès/Yves LE FLEM

s'est mobilisée pour proposer des places d'hébergement à certains d'entre eux. Cinq filles et six garçons autonomes et vaccinés ont déjà trouvé refuge dans la résidence Marius-Bertrand (4).

28 autres regagneront ce soir

deux F4 d'un immeuble de deux étages de la Ville, rue Paul-Bert dans le 3^e arrondissement. « Nous continuons de négocier le fait de pouvoir bénéficier de quelques jours supplémentaires pour réaliser des travaux d'aménagement et

nettoyer les locaux », confiait Sébastien, membre du collectif Migrants Croix-Rousse. Et d'ajouter : « Surtout, il manque 25 places d'hébergement. Il reste la fausse solution du squat de la rue Denfert-Rochereau. Mais il est étonnant

que cet endroit sans électricité soit une solution de relogement pour la mairie. » Reste que pour ces hébergements d'urgence, une convention de trois mois renouvelables sous conditions devrait être signée entre le CCAS et l'association Coordination urgence migrants (Cum). « Pour l'instant, nous discutons de quelques points de détail », précisait Jean-Paul Vilain, coprésident de la Cum. Claude Richard, de l'association Accompagnement mineurs isolés étrangers (Amie) insistait pour sa part sur l'urgence de la situation : « La Métropole doit rapidement faire un premier pas et engager des équipes de professionnels pour accompagner ces jeunes migrants notamment ceux hébergés rue Paul Bert. Les associations ne peuvent pas tout faire. » Tous en tout cas étaient unanimes pour citer le centre d'hébergement de 52 places La Station en exemple : « Pourquoi la Métropole ne continue pas dans cette voie ? »

De notre correspondant Yves LE FLEM

Devinez qui déménage à Grand Parilly ?

NOUVELLE ADRESSE
LEROY MERLIN GRAND PARILLY
1 rue Simone Veil 69200 Vénissieux

LEROY MERLIN

ES6911 - V0

1 sur 1

26/06/2021 à 00:47